

**BANESCO Y LA VIDA DE NOS RECONOCIERON AL PERIODISTA
ANDRÉS CAÑIZALEZ Y A LOS FINALISTAS DEL CONCURSO
LITERARIO “LO MEJOR DE NOS”**



Durante el evento realizado en Ciudad Banesco, la periodista Milagros Socorro condujo una entrevista al comunicador social y escritor del texto ganador “El hijo de la loca”.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y el portal La Vida de Nos hicieron entrega del premio “Lo mejor de Nos”, al periodista Andrés Cañizalez por el texto “El hijo de la loca”. También recibieron reconocimientos especiales los finalistas del concurso Tatiana Lugo, Carmen García Vilar y Jefferson Díaz.

El evento, realizado en el auditorio de Ciudad Banesco este jueves 15 de noviembre de 2018, estuvo encabezado por José Grasso Vecchio, presidente ejecutivo de Banesco, además de Albor Rodríguez y Héctor Torres, cofundadores del portal La Vida de Nos.

“Para Banesco es un honor haber establecido esta alianza, que además finaliza con un taller para seguir escribiendo y esta conversación inédita, entre Milagros Socorro y el ganador del concurso, Andrés Cañizalez. Esto confirma nuestro deseo de que Banesco sea un lugar de encuentro y de intercambio de ideas”, dijo José Grasso Vecchio, presidente ejecutivo.

El periodista que reside actualmente en Barquisimeto fue entrevistado por la escritora y comunicadora social Milagros Socorro, en la que relató su experiencia de participar en el concurso y al escribir el texto ganador “El hijo de la loca”. “Este concurso fue un proceso interesante porque me permitió contar una historia de mi niñez, etapa que viví con muchas dificultades debido a la esquizofrenia que sufrió mi madre. Me sentí convocado cuando se dio a conocer el concurso porque se ponía mucho énfasis en el tema de la resiliencia, el de cómo se puede hacer frente a las adversidades”, comentó Cañizalez.

Durante el acto también se hizo entrega de los reconocimientos especiales a los finalistas del concurso: Tatiana Lugo por su trabajo “El sueño de la niña Yolanda”; Carmen Vilar por el relato “Demasiada importancia” y el periodista Jefferson Díaz por su escrito “La llamada”.

Albor Rodríguez, cofundadora del portal La vida de Nos, se mostró agradecida por los resultados de esta primera convocatoria del premio que se realizó en alianza con Banesco. “Queríamos leer y conocer historias que mostraran las fortalezas de los venezolanos, su capacidad de resistir, su capacidad de transformar sus dificultades en oportunidades. Son historias testimoniales que, aunque muestren experiencias particulares, tienen mucho que decirle a los venezolanos que estamos viviendo en la Venezuela de estos tiempos”.

Como parte de las actividades desarrolladas en el marco de la alianza, se realizó un taller para 10 personas, a cargo de Albor Rodríguez y Héctor Torres, durante los días 14 y 15 de noviembre, en el que se dictaron herramientas para convertirse en mejores escritores. Tanto Rodríguez como Torres, fundadores del portal, compartieron su visión sobre la escritura de historias que, entre otras satisfacciones, le ha valido el ser finalistas al Premio Gabriel García Márquez de Periodismo, en la categoría de Textos.

En su primera edición, el premio “Lo mejor de Nos” convocó a periodistas, escritores y estudiantes de comunicación social, a presentar historias escritas, en las que se destacaran valores como la resiliencia, la esperanza, la creatividad, la solidaridad y la perseverancia. El jurado estuvo integrado por los reconocidos periodistas y escritores Milagros Socorro, Sergio Dahbar y Armando Coll, quienes evaluaron más de 30 textos que se recibieron de distintos lugares del país y de venezolanos más allá de nuestras fronteras.

La Vida de Nos es un portal que nació el 28 de enero de 2017, y entrega esas historias que muestran lo que significa la Venezuela de estos tiempos, en toda su geografía física y espiritual. Desde su fundación ha publicado unas 100 historias, que han involucrado a unos 140 periodistas, escritores, fotógrafos, ilustradores y videógrafos. Para este premio se alió con Banesco, un banco comprometido con el respaldo a la construcción de tejido social venezolano.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el enlace: <http://ow.ly/W10N30mEk0D>

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.